

*Gott, meine Seele dürstet nach dir.
Meine Seele hängt an dir,
deine rechte Hand Hält mich fest.*

Psalm 63, 1.9



In die Herrlichkeit seiner Auferstehung rief
Christus, der H e r r
unsere liebe Mitschwester

Sr. Maria Augusta

von der Barmherzigkeit Gottes

Gertraud Schwarzlmüller aus Grünau im Almtal

Nach einem treuen, erfüllten Ordensleben, das hineingenommen war in die Glaubens-, Liebes- und Leidensgemeinschaft mit Jesus Christus, erfolgte ihr Heimgang am 27. Mai 2020, um 22.45 Uhr im Klinikum Wels im 72. Lebensjahr und im 50. Jahr ihrer Profess.

Das Leben von Sr. Maria Augusta war erfüllt von ihrem jahrzehntelangen Dienst an den Kindern in den Kindergärten St. Valentin, Haag am Hausruck und Kirchdorf. Mit Einfühlungsvermögen und Geduld hat sie sich benachteiligter Kinder angenommen. Die Not von Menschen ging ihr zeitlebens sehr zu Herzen. Wo immer sie in ihrem Leben mit einzelnen, notleidenden Menschen bekannt wurde, versuchte sie kreativ und ausdauernd zu helfen.

Als sie 2009 ihre Tätigkeit als Kindergärtnerin beendete, kam sie in das Exerzitienhaus in Grünau im Almtal und wirkte dort in liebevoller Weise in Haus und Garten zum Wohl der Gäste. Noch am Tag ihres Heimanges war sie mit Freude im Garten beschäftigt und gab Blumenpflanzen weiter, als sie am Abend plötzlich und völlig unerwartet in die ewige Heimat abberufen wurde.

Der Begräbnisgottesdienst wird am Donnerstag, dem 4. Juni 2020 um 8.30 Uhr in der Kirche der Karmeliten, Landstraße 33, 4020 Linz gefeiert. Die Beisetzung in der Schwesterngrabstätte am St. Barbara-Friedhof erfolgt um 11.00 Uhr.

Wir empfehlen unsere Mitschwester Maria Augusta dem Gebet und Gedenken beim heiligen Messopfer.

Linz, 29. Mai 2020

Im Namen
der Angehörigen

Generaloberin und Konvent
Marienschwestern vom Karmel